

EL FINANCIERO

Petrobras recorta pérdida tras mínimo intradía; acción cae 4.52%

Funcionarios del gobierno brasileño declararon este miércoles que no tiene planes para capitalizar a Petrobras por el momento, a pesar de la inquietud en el mercado tras ser despojada de la calificación de grado de inversión.

CIUDAD DE MÉXICO.- La empresa petrolera brasileña recortó las pérdidas al final de la sesión tras desplomarse hasta un 8 por ciento en las operaciones intradía.

Las acciones de la brasileña Petrobras cayeron 4.52 por ciento, a 9.30 reales que cotiza en la bolsa de Brasil, tras la decisión de Moody's de retirarle el grado de inversión por el escándalo de corrupción que estallara hace casi un año en la estatal.

En tanto, el índice Bovespa, principal referente de la bolsa brasileña, cedió 0.12 por ciento, para terminar en las 51 mil 811.02 unidades.

En años de esplendor Petrobras llegó a tener un valor de mercado de 309 mil 480 millones de dólares en mayo de 2008, su pico. El 20 de febrero, valía 43 mil 613 millones en bolsa.

La noche del martes, la agencia internacional de calificación rebajó todos los ratings de la deuda de la estatal y le retiró el grado de inversión debido a "preocupaciones crecientes sobre investigaciones de corrupción y presiones de liquidez que pueden resultar de los atrasos en la entrega de resultados financieros auditados".

La deuda de Petrobras fue degradada en dos escalones, de Baa3 a Ba2, un grado especulativo. Esta es la cuarta vez que Moody's rebaja la calificación de la deuda de Petrobras desde octubre. El martes dijo además que las colocó en revisión para una eventual nueva baja.

Moody's se convirtió así en la primera de las tres principales agencias de calificación internacional que considera especulativa la deuda de la petrolera.

Funcionarios del gobierno brasileño declararon este miércoles que no tiene planes para capitalizar a Petrobras por el momento, a pesar de la inquietud en el mercado luego de que la agencia Moody's Investors Service despojó a la petrolera de la calificación de grado de inversión.

Asimismo, señaló que al Gobierno le preocupa que la baja de calificación de Petrobras termine teniendo un efecto de contagio sobre la nota soberana de Brasil.